

This Week in Education in Africa

22 juillet 2019 / July 22, 2019

Nouvelles Pertinentes/Relevant News

Figures of the week: Educational attainment and skills mismatches in Africa – Brookings Institute

Developing youth skills to grow Africa's digital economies - GPE and ADEA

De nouvelles prévisions montrent que nous sommes en retard sur nos objectifs en matière d'éducation - GPE

Les premières projections indiquent que le monde n'est pas en bonne voie pour tenir ses engagements éducatifs d'ici 2030 - UIS

Nouvelles du GRC4-AOC/News from the RCG4-WCA

Le Secrétariat du GRC4-AOC est en train de préparer les réunions de septembre, notamment une réunion spéciale sur le thème de la communication. En outre, le Secrétariat fait le suivi de la lettre et la brochure envoyé aux points focaux des Groupes locaux d'éducation (LEG) en mai 2019. Lors de la dernière réunion plénière, le Secrétariat a indiqué que 9 des 24 pays qui ont reçu la lettre et la brochure avaient répondu. Nous espérons que ce suivi incitera plus de réponses, renforçant ainsi notre communication avec les LEG.

The RCG4-WCA's Secretariat is preparing for the September meetings, including a special meeting on communications. In addition, the Secretariat is following-up on the letter and brochure sent to the focal points of the Local Education Groups (LEG) in May 2019. During the last plenary meeting, the Secretariat reported that 9 of the 24 countries that received the letter and brochure had responded. We hope that this follow-up will elicit more responses, thereby strengthening our communication with the LEGs.

Événement à venir/Upcoming Event



L'expo **Innover éducation en Afrique 2019** sera organisée par l'**Union africaine** à Gaborone, Botswana, du 20 au 22 août. Plus d'informations sur les événements parallèles peuvent être trouvées [ici](#). Pour plus d'information, veuillez contacter Mich-Seth Owusu à owusum@africa-union.org.

*The **Innovating Education in Africa Expo 2019** will be hosted by the **African Union** in Gaborone, Botswana from August 20-22. More information about side events can be found [here](#). Inquiries may be made to Mich-Seth Owusu at owusum@africa-union.org.*

Offres d'emploi / Job Announcements

- [Consultant](#) (and [calendar](#)) (ANCEFA)

Trouvez plus d'information sur la [plateforme GRC4-AOC](#) / [Find out more on the RCG4-WCA Platform](#)



@EDAFRICA2030



info@education2030-Africa.org



Education2030-africa.org
